
Portable Mini Blender
USER MANUAL

Model: HB-C11
Thank you for purchasing our product, please read this user manual carefully before
using.



Specification
Model No. HB-C11
Capacity 300mL（MAX:280mL）
Rated Voltage 3.7V
Rated Power 30W

Parts and Function

Jar: 280ML max capacity, please put the foods and water do not exceed the max line.
Blade: efficiency mixing the food,with the 304 stainless steel.
Battery body: 1300Mah,3.7V
Indicator light: when press switch, it will light
Switch: start or Cancel working
Power insert: Portable Android micro charging design

Usage and Process
Before using the product for the first time, please make sure that the battery is fully
charged, and thoroughly clean the parts in contact with the food. This product is equipped
with double safety protection. Only after the cup body is rotated and fixed in place, click
the "Switch" to start the work
1.Wash the fruit, peel and core, and cut into small cubes of about 1cmX1cmX1cm



2. Please put the cut fruit into the cup body, add water or milk
and other liquids, the total amount of ingredients and liquid should not exceed the
maximum scale of the cup body (about 280mL), the best proportion is 40% of the fruit,
add water or milk to the maximum scale 80%
3. Turn the host clockwise until the indicator on the cup body is on. The white indicator
indicates that the host is tightened

4.Long press the "switch" key for 2 seconds to
start, and then slowly invert the host, while working, you can shake the product at a 45
degree Angle, and the stirring effect is better. (The machine must be turned upside down
to complete the juice mixing work)
Note: this product is set to work for a single time of 40 seconds.

5. After the work is finished, the product needs to be righted, unscrew the host and
drink.

6. When the battery is low, the red light flashes when working to
charge, if you press the switch, the red light will blink 5 times, when
charging, the red light is on, when the white light is on, it means that the
host is fully charged.
Note: This product cannot be started while being charged.
`

Cleaning and maintenance
1.Please make sure that the blades are stopped before cleaning.
2.Do not use steel wire balls, abrasive cleaners or corrosive liquids (such as gasoline,
acetone) to clean this product.
3.The host can be wiped with a damp cloth that has been wrung out: do not rinse, soak
or spray in water or other liquids to avoid damage to the device or product leakage.
4.Please rinse the inside of the cup and the parts in contact with food with clean water,
and wipe or dry in time. Please be careful to avoid cuts (protective gloves can be worn).
5.When storing, please ensure that the product is clean, dry, and placed in a dry,
ventilated, and avoid direct sunlight.
6.Quick cleaning: Add appropriate amount of water to the mixing cup and install it on
the host. click the "Switch" and work for 5 to 10 seconds.



Precautions
Warning: Be alert to the risks that may cause personal danger, serious injury, and
major property loss.
1.It is strictly forbidden to immerse the host in water.
2.Do not put overheated ingredients or liquids (≥60°C) in the cup, so as to avoid the cup
body from bursting, splashing and scalding.
3.This product contains lithium electronic batteries. It is strictly forbidden to open the
product shell privately to avoid possible damage to the battery or other dangers.
4.It is strictly forbidden to disassemble, squeeze, puncture, short-circuit this product or
put it in water, fire or place in an environment with a temperature higher than 60°C.

Note: Pay attention to the risks that may cause personal injury or property
damage.

1.During the working process of the product, it is strictly forbidden to open the cup
body to avoid interrupting normal work.
2.This product is suitable for household use, please do not use it for other purposes.
3.When the product is working, it is strictly forbidden to touch movable parts such as
blades and motors to avoid injury or damage to the product.
4.Mixing working time . Please operate strictly in accordance with the rated working
time. Each time the mixing working time is set to 40 seconds. After 3 continuous
working cycles, the machine must be stopped for 10 minutes to wait for the motor to
cool down before working.
5.Idling (no food in the cup) or excessive use is strictly prohibited.
6.When mixing ingredients that are prone to foaming such as bananas, it may cause the
product to block.
7.It is strictly prohibited to disassemble or modify this product by yourself.
8.Please clean the product in time after use, and clean the parts which keep in touch
with food through clean water. Please be careful when emptying the cup and cleaning
the parts, pay attention to the sharp blade to avoid cuts (wear protective gloves).
9.This product not allowed to be used by people who have physical, sensory or mental
abilities defects or lack of experience and knowledge (including children), unless
someone responsible for their safety supervises or instructs them related to the use of
the appliance. Children should be taken care of and ensure that they do not play with
this product.
10.Do not place this product in an environment such as high temperature, strong
magnetism, flammable and explosive gas (such as natural gas, biogas, etc.) to avoid
accidents such as abnormal operation of parts or fire.
11.Do not put any part of this product in a dishwasher, microwave oven, disinfection
cabinet or hot water over 60 °C for cleaning or disinfection, and do not use other
equipment to heat it to avoid deformation or damage to the parts.
12.This product has a built-in lithium battery. Please pay attention to the following：
a. Please store and use this product in an environment of 0~40°C;
b. If you will not use it for a long time, please charge it every three months to prevent
the battery damaged;
c. The charging speed may slow down in an environment below 10°C, which is a normal
phenomenon;
d. Please charge in time when the battery is low.
13.When discarding this product and product packaging, please hand it over to a
competent department for recycling. Please cut the power cord short when discarding.
14.Turn off the power switch and disconnect the power before replacing accessories or
touching moving parts.



Malfunction Analysis
Fault symptom Indicator Light Cause analysis Troubleshooting

Turn on don't
work

Red light flash 5
times

The cup is not installed
well

Tighten the cup body before
starting and double-click to
start

Turn on power
off and red light
flash

Red light flash

10 times
Not enough power Charge the product in time

The blades get
struck While
working

Red and white
lights flash
alternately 5 times

1.Put too large fruit
particles causes
jamming;

2.Stirring ingredients
that are prone to foaming
such as bananas may
cause jamming.

Take out the ingredients and
cut the ingredients into small
pieces or put less ingredients

No prompt when
charging Red light is off

1.USB cable is not
connected normal or
damaged.

2.Some adapters have
identification restrictions
on electrical equipment,
the output voltage and
current cannot reach
5V1A

1.Reconnect the USB
charging cable or replace
with a new charging cable.

2.Use the DC5V1Aor above
adapter.



Портативный Блендер
РУКОВОДСТВО ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ

Модель: HB-C11
Благодарим вас за покупку нашего продукта, пожалуйста, внимательно прочтите
данное руководство пользователя перед использованием.



Спецификация
Номер модели HB-C11
Вместимость 300мл（MAX:280мл）
Номинальное напряжение 3.7В
Номинальная мощность 30Вт

Комплектация и функции

Чаша: максимальная вместимость 280 мл, пожалуйста, кладите продукты и воду
не превышая максимальную норму.
Лезвие: эффективное перемешивание продуктов благодаря нержавеющей стали
марки 304.
Корпус аккумулятора: 1300 мАч, 3,7 В
Световой индикатор: при нажатии кнопки switch он загорится
Переключатель: начать или отменить работу
Вставка питания: Портативная конструкция для зарядки Android micro

Процесс использования
Перед первым использованием устройства, пожалуйста, убедитесь, что
аккумулятор полностью заряжен, и тщательно промойте детали, контактирующие
с пищевыми продуктами. Данное изделие оснащено двойной защитой безопасности.



Только после того, как корпус чашки повернут и закреплен на месте, нажмите
кнопку "Переключатель", чтобы начать работу
1.Вымойте фрукты, очистите от кожуры и сердцевины и нарежьте небольшими
кубиками размером примерно 1смХ1смХ1см

2.Положите нарезанные фрукты в корпус чашки, добавьте
воду или молоко и другие жидкости, общее количество ингредиентов и жидкости
не должно превышать максимальную вместимость корпуса чашки (около 280 мл),
оптимальная пропорция - 40% фруктов, добавьте воду или молоко до
максимальной вместимости 80%
3. Поворачивайте корпус по часовой стрелке до тех пор, пока не загорится
индикатор на корпусе стакана. Белый индикатор указывает на то, что узел затянут

4. Продолжительно нажимайте клавишу "switch" в
течение 2 секунд, чтобы начать, а затем медленно переворачивайте устройство, во
время работы вы можете встряхивать продукт под углом 45 градусов, и эффект
перемешивания будет лучше. (Для завершения процесса смешивания сока машину
необходимо перевернуть вверх дном)
Примечание: данное устройство настроено на однократную работу
продолжительностью 40 секунд.

5. После завершения работы
изделие необходимо выровнять, отвинтить крышку и выпить.

6. Когда батарея разряжена, красный индикатор мигает при работе
для зарядки, если вы нажмете переключатель, красный индикатор
мигнет 5 раз, при зарядке горит красный индикатор, когда горит
белый индикатор, это означает, что устройство полностью
заряжено.
Примечание: Данное устройство не может быть запущено во время
зарядки.

Очистка и техническое обслуживание
1. Пожалуйста, убедитесь, что лезвия остановлены перед чисткой.
2. Не используйте шарики из стальной проволоки, абразивные чистящие средства
или агрессивные жидкости (такие как бензин, ацетон) для очистки данного
изделия.
3. Устройство можно протереть влажной, отжатой тканью: не промывайте, не
замачивайте и не распыляйте в воде или других жидкостях, чтобы избежать
повреждения устройства или утечки продуктов.
4. Пожалуйста, промойте внутреннюю поверхность чашки и детали,
контактирующие с пищевыми продуктами, чистой водой и вовремя протрите или
высушите. Пожалуйста, будьте осторожны, чтобы избежать порезов (можно
надеть защитные перчатки).
5. При хранении, пожалуйста, убедитесь, что изделие чистое, сухое и помещено в
сухое, проветриваемое помещение, а также избегайте попадания прямых



солнечных лучей.
6. Быстрая очистка: Налейте соответствующее количество воды в чашу для
смешивания и установите ее на хост. нажмите кнопку "Переключатель" и
работайте в течение 5-10 секунд.
Меры предосторожности
Предупреждение: Будьте внимательны к рискам, которые могут привести к
личной опасности, серьезным травмам и крупной потере имущества.
1.Категорически запрещается погружать носитель в воду.
2. Не наливайте в чашку перегретые ингредиенты или жидкости (≥60°C), чтобы
корпус чашки не лопнул, не разбрызгался и не ошпарил.
3. Данное изделие содержит литиевые электрические батареи. Категорически
запрещается открывать корпус устройства в частном порядке, чтобы избежать
возможного повреждения аккумулятора или других опасностей.
4. Категорически запрещается разбирать, сдавливать, прокалывать, заколачивать
данное изделие, а также помещать его в воду, огонь или помещать в среду с
температурой выше 60°C.

Примечание: Обратите внимание на риски, которые могут привести к
травмам персонала или материальному ущербу.
1. Во время работы изделия категорически запрещается открывать корпус чашки,
чтобы не прерывать нормальную работу.
2.Данный продукт подходит для домашнего использования, пожалуйста, не
используйте его для других целей.
3. Во избежание травм или повреждения изделия во время работы категорически
запрещается прикасаться к подвижным частям, таким как лопасти и двигатели.
4. Рабочее время смешивания. Пожалуйста, работайте строго в соответствии с
расчетным рабочим временем. Каждый раз рабочее время перемешивания
устанавливается равным 40 секундам. После 3 непрерывных рабочих циклов
машину необходимо остановить на 10 минут, чтобы дождаться остывания
двигателя перед началом работы.
5. Работа на холостом ходу (в чашке нет пищи) или чрезмерное использование
строго запрещены.
6. При смешивании ингредиентов, склонных к пенообразованию, таких как
бананы, это может привести к засорению продукта.
7. Категорически запрещается самостоятельно разбирать или модифицировать
данное изделие.
8.Пожалуйста, своевременно очищайте изделие после использования и промывайте
детали, соприкасающиеся с пищевыми продуктами, чистой водой. Пожалуйста,
будьте осторожны при опорожнении стакана и очистке деталей, обращайте
внимание на острое лезвие, чтобы избежать порезов (наденьте защитные
перчатки).
9. Данное изделие не разрешается использовать людям с дефектами физических,
сенсорных или умственных способностей или недостатком опыта и знаний
(включая детей), за исключением случаев, когда кто-либо, ответственный за их
безопасность, наблюдает за ними или инструктирует их по использованию прибора.
Следует позаботиться о детях и следить за тем, чтобы они не играли с данным
изделием.
10. Не размещайте данное изделие в условиях высокой температуры, сильного
магнетизма, легковоспламеняющихся и взрывоопасных газов (таких как
природный газ, биогаз и т.д.) во избежание несчастных случаев, таких как
неправильная работа деталей или пожар.
11. Не помещайте какие-либо части данного изделия в посудомоечную машину,
микроволновую печь, дезинфекционный шкаф или горячую воду температурой
выше 60 °C для очистки или дезинфекции и не используйте другое оборудование
для его нагрева, чтобы избежать деформации или повреждения деталей.



12. Данное изделие оснащено встроенной литиевой батареей. Пожалуйста, обратите
внимание на следующее:
a. Храните и используйте данный продукт при температуре от 0 до 40 ° C;
b. Если вы не будете использовать его в течение длительного времени, пожалуйста,
заряжайте его каждые три месяца, чтобы предотвратить повреждение
аккумулятора;
c. Скорость зарядки может снижаться при температуре ниже 10°C, что является
нормальным явлением;
d. Пожалуйста, заряжайте вовремя, когда батарея разряжена.
13. Выбрасывая данный продукт и упаковку с ним, пожалуйста, передайте их в
компетентный отдел для вторичной переработки. Пожалуйста, при выбрасывании
коротко обрежьте шнур питания.
14. Выключите выключатель питания и отсоедините его от сети, прежде чем
заменять принадлежности или прикасаться к движущимся.

Анализ Неисправностей
Признак неисправности Индикационная лампа Анализ причин Диагностика

Включение не работает Красный индикатор
мигает 5 раз

Чашка
установлена
неправильно

Затяните корпус
чашки перед
запуском и дважды
щелкните, чтобы
начать

Включите питание
выключите и мигнет
красный индикатор

Красный индикатор
мигает 10 раз

Не хватает
мощности

Своевременно
заряжайте устройство

Лезвия застревают во
время работы

Красный и белый
индикаторы мигают
попеременно 5 раз

1. Слишком
крупные частицы
фруктов могут
привести к
застреванию;
2.
Перемешивание
ингредиентов,
склонных к
пенообразованию,
таких как
бананы, может
привести к
замятию.

Достаньте
ингредиенты и
нарежьте их на
мелкие кусочки или
положите меньше
ингредиентов

Отсутствие подсказки
при зарядке

Красный индикатор
выключен

1.USB-кабель
подключен
неправильно или
поврежден.
2.Некоторые
адаптеры имеют
ограничения по
идентификации
электрооборудова
ния, выходное
напряжение и ток
не могут

1.Снова подсоедините
USB-кабель для
зарядки или замените
его новым зарядным
кабелем.
2.Используйте
адаптер постоянного
тока 5 В 1А или
выше.



достигать 5V1A


